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ABOUT US

Asia Pacific International Trading (Jilin) Co., Ltd. is a comprehensive international trading 
company integrating international exchanges, overseas project inspections, international 
import and export trade and commercial project investment cooperation.

Since its establishment, the company has closely followed the pace of the national “One 
Belt, One Road” policy. With veterans as the center, it integrates high-quality resources from 
various industries at home and abroad as a platform. In line with the principle of “custom-
er first, integrity first”, it cooperates with domestic and foreign Governments, groups and 
enterprises have established long-term cooperative relationships, and radiate the global 
market with high-quality sales and technical teams.
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Asia Pacific International Trading (Jilin) ​​​​Co., Ltd. est une société de commerce international 
complète intégrant les échanges internationaux, les inspections de projets à l’étranger, le com-
merce international d’importation et d’exportation et la coopération en matière d’investisse-
ment dans des projets commerciaux.

Depuis sa création, la société a suivi de près le rythme de la politique nationale “Une ceinture, 
une route”. Avec les vétérans comme centre, elle intègre des ressources de haute qualité prov-
enant de diverses industries nationales et étrangères en tant que plate-forme. Basé sur le prin-
cipe de “le client d’abord, l’intégrité d’abord”, il coopère avec les gouvernements nationaux et 
étrangers, les groupes et les entreprises ont établi des relations de coopération à long terme 
et rayonnent sur le marché mondial avec des équipes commerciales et techniques de haute 
qualité.

OUR MISSION

Serving Global Business

Au service des entreprises mondiales

Help the private economy

Aider l’économie privée

Allegiance to the great motherland

Allégeance à la grande patrie

Wealth Creation Partners

Partenaires de création de richesse
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AGRICULTURAL MACHINNERY
MACHINE AGRICOLE
Grain processing machinery is exported to African countries all the year round, among which 
flour grinding machine, flour pressing machine and stone removing machine are the most pop-
ular products.
Les machines de traitement des céréales sont exportées vers les pays africains toute l’année, par-
mi lesquelles la rectifieuse de farine, la presse à farine et la machine à enlever les pierres sont les 
produits les plus populaires.lente et les engrais médicinaux.

Flour milling machine
Broyeuse à farine

Rice polishing machine
Machine à polir le riz

Small flour milling machine
Broyeuse à farine

ASIA PACIFIC INTERNATIONAL
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Stone removing machine: Impurities such as stones were screened from the newly harvested grain.
Machine à enlever les pierres: Les impuretés telles que les pierres ont été filtrées du grain nouvellement 
récolté.

Stone removing machine
Machine d’enlèvement de pierre

Press flour machine
Machine à farine de presse

Feeding belt
Tapis d’alimentation

ASIA PACIFIC INTERNATIONAL
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

1. Vertical grain huller / Décortiqueuse verticale

The product is mainly used for corn, wheat, sorghum, millet and other raw 
grain hulling, impurity removal processing.
The machine realizes the differential rotation of the fan and the grinding 
wheel, improves the amount of bran discharging, reduces the rate of grain 
crushing, and also makes the dust in the raw grain blown out by the fan.  
After the grain hulling, there is no need to carry on the sieve bran treatment, 
which greatly improves the rate of grain cleaning and processing efficiency. 
It has the advantages of good design, simple structure, convenient 
maintenance, small footprint and so on.

Le produit est principalement utilisé pour le décorticage du maïs, du blé, du sorgho, du mil et d'autres 
grains bruts, le traitement d'élimination des impuretés.
La machine réalise la rotation différentielle du ventilateur et de la meule, améliore la quantité de son 
déchargé, réduit le taux d'écrasement des grains, et rend également la poussière dans le grain brut soufflé 
par le ventilateur.  Après le décorticage des grains, il n'est pas nécessaire de poursuivre le traitement 
du son au tamis, ce qui améliore considérablement le taux de nettoyage des grains et l'efficacité du 
traitement. Il présente les avantages d'une bonne conception, d'une structure simple, d'un entretien 
facile, d'un faible encombrement, etc.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

LTS-330 200-400 7.5 0.7 x 0.5 x 1.05
Include the

freight in China
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

2. 6FY-28B / Flour Mill Machinery / Machines pour les 

The machine is a single roller grinding machine, which is easier to operate 
and more convenient to maintain. It has the advantages of small area, stable 
performance, low energy consumption and high efficiency. Mainly used 
for wheat, corn, sorghum, mung bean, millet and other food crops flour. It 
can also be used as supporting equipment for distillery and chemical raw 
material processing plant.

La machine est un broyeur à rouleau unique, plus facile à utiliser et plus pratique à entretenir. Elle 
présente les avantages d’une petite surface, d’une performance stable, d’une faible consommation 
d’énergie et d’une grande efficacité. Principalement utilisé pour la farine de blé, maïs, sorgho, haricot 
mungo, mil et autres cultures alimentaires. Il peut également être utilisé comme équipement de soutien 
pour les distilleries et les usines de traitement des matières premières chimiques.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

6FY-28B 100-150 5.5 1.2 x 0.6 x 1.4
Include the

freight in China
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

3. 6FY-40C / Flour Mill Machinery / Machines pour les moulins à farine

1.The product is an automatic roller grinding machine, using Shaklong wind 
transport and lifting technology, round sieve powder extraction process, 
floor leveling design, automatic cycle grinding process, greatly reducing the 
degree of labor in the operation process.   
2.It has the advantages of beautiful appearance, simple operation, stable 
performance, low power consumption and high degree of automation.
3.Mainly used for wheat, corn, sorghum, mung bean, millet and other food 
crops flour.

1. Le produit est une machine automatique de broyage à rouleaux, utilisant la technologie de transport 
et de levage du vent de Shaklong, le processus d’extraction de la poudre par tamis rond, la conception de 
mise à niveau du sol, le processus de broyage à cycle automatique, réduisant considérablement le degré 
de travail dans le processus d’opération.   
2. Il a les avantages d’une belle apparence, d’une opération simple, d’une performance stable, d’une 
faible consommation d’énergie et d’un haut degré d’automatisation.
3) Principalement utilisé pour la farine de blé, de maïs, de sorgho, de haricot mungo, de mil et d’autres 
cultures alimentaires.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

6FY-28C 100-150 7 2.1 x 1.4 x 3
Include the

freight in China
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

4. 6FY-40B / Flour Mill Machinery / Machines pour les moulins à farine

The product adopts advanced air transport system, realizing the automatic 
feeding of materials, automatic circulation, greatly reducing the labor 
intensity in the process of operation.
Features: The replacement of screen is simple and convenient, equipped 
with safe electrical equipment, compact structure, simple operation, high 
degree of automation.
Mainly used for processing wheat, corn, millet, mung bean and other grains 
flour.

Le produit adopte un système de transport aérien avancé, réalisant l’alimentation automatique des 
matériaux, la circulation automatique, réduisant considérablement l’intensité du travail dans le processus 
d’opération.
Caractéristiques : Le remplacement de l’écran est simple et pratique, équipé d’un équipement électrique 
sûr, d’une structure compacte, d’un fonctionnement simple, d’un haut degré d’automatisation.
Principalement utilisé pour le traitement du blé, du maïs, du mil, du haricot mungo et d’autres céréales.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

6FY-28B 100-150 5.5 1.2 x 0.6 x 1.4
Include the

freight in China
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

5. FFC320 / Fully automatic pulverizer / Broyeur entier 

1. The product can be automatic feeding, automatic unloading 
crusher, greatly improve the production efficiency, reduce the 
labor intensity of the operator.
2. The machine has the advantages of beautiful appearance, high 
efficiency, low noise, simple operation, etc. It is mainly used for 
crushing corn, beans, potato, Chinese herbal medicine and so on.
3. Applicable to rural mills, small farms, feed mills, grain processing 
plants, wineries, pharmaceutical factories and other fields.

1. Le produit peut être alimenté automatiquement, le broyeur de déchargement automatique, améliorer 
considérablement l’efficacité de la production, réduire l’intensité du travail de l’opérateur.
2. La machine a les avantages d’une belle apparence, d’une haute efficacité, d’un faible bruit, d’un 
fonctionnement simple, etc. Il est principalement utilisé pour le broyage du maïs, des haricots, des 
pommes de terre, des herbes médicinales chinoises, etc.
3. Applicable aux moulins ruraux, aux petites fermes, aux usines d’aliments pour animaux, aux usines 
de traitement des grains, aux établissements vinicoles, aux usines pharmaceutiques et autres domaines.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

FFC320 200-800 11 1.05 x 0.6 x 1.0
Include the

freight in China
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ASIA PACIFIC INTERNATIONAL

6. Automatic grain cleaner / Nettoyage automatique de 

1. The product is mainly used to remove impurities such as dust, mud, sand 
and husk in raw grain.
2. Its main structure is composed of automatic feeding device, double-layer 
vibrating screen, specific gravity stone machine, threshing machine four 
parts.
3. Under normal circumstances, raw grain can be cleaned once to meet the 
processing requirements.
4. It has the characteristics of small size, low energy consumption and 
multi-function integration, which can be used together with the wheat 
embellishing machine and wheat washing machine.

1. Ce produit est principalement utilisé pour éliminer les impuretés telles que la poussière, la boue, le 
sable et la balle dans le grain brut.
2. Sa structure principale est composée d’un dispositif d’alimentation automatique, d’un écran vibrant à 
double couche, d’une machine à pierre à gravité spécifique, d’une batteuse à quatre parties.
3. Dans des circonstances normales, le grain brut peut être nettoyé une fois pour répondre aux exigences 
du traitement.
4. Il a les caractéristiques de petite taille, de faible consommation d’énergie et d’intégration 
multifonctionnelle, qui peut être utilisé avec la machine à embellir le blé et la machine à laver le blé.

TYPE
PRODUCTION

(kg/h)
POWER

(kw)
SIZE

(length/width/height) m
Remark

FSQDJ-57 400-600 3 1.7 x 0.8 x 2.9
Include the

freight in China

11



Now
Contact us

No. 1019, Jiefang Road, Nanguan District, Changchun City,  Jilin Province, China

+86 157 6436 2666    |    +86 155 4313 7826    |    +86 0431 8286 1777

ytgjbusiness@163.com 

asiapacifictrade.net ♥


